

SALVADOR EN

CELAC



SALVADOR EN LA





*Permanent Mission of El Salvador  
to the United Nations*

y el uso adecuado de los medios de identificación por parte de las fuerzas armadas y de seguridad juegan un papel importante en la prevención de la desaparición de personas. En este contexto, la CELAC también está de acuerdo en que los Estados tienen la responsabilidad

etiquetas de identificación por parte de sus fuerzas armadas.

Sr. Presidente,

Tenemos que reconocer que los conflictos armados del mundo de hoy plantean retos adicionales en el objetivo de proteger a la población civil. Si esos problemas no se abordan adecuadamente, se ve su debido



*Permanent Mission of El Salvador  
to the United Nations*

...medas contempladas también es cierto que las actuales...





SALVADOR EN LA



CELAC





*Permanent Mission of El Salvador  
to the United Nations*

derecho internacional humanitario, que se logra a través de su  
aceptación universal. Los Convenios de Ginebra ya son universales y  
los Protocolos de 1977 están muy cerca de llegar a ser universal. La